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阿
見
町
議
会
は
こ
の
二
年
間
で
改
革
が
進
み
ま
し
た
。
議
会
報
告
会
を
実
施
、

本
会
議
の
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
中
継
も
実
現
、
全
員
協
議
会
も
傍
聴
が
出
来
る
よ
う

に
な
り
ま
し
た
。
私
は
議
会
報
告
会
運
営
委
員
長
と
し
て
改
革
を
リ
ー
ド
し
ま
し

た
。
ま
た
、
私
自
身
の
議
会
活
動
で
は
、
皆
様
の
ご
意
見
や
ご
要
望
を
町
政
に
反

映
す
る
た
め
す
べ
て
の
議
会
で

一
般
質
問
を
行
い
ま
し
た
。
ま
た
、
「議
会
報
告
」

も
議
会
ご
と
に
発
行
し
、
皆
様
に
議
会
の
様
子
を
お
知
ら
せ
し
て
き
ま
し
た
。 

  

執
行
部
に
厳
し
い
意
見
も
言
っ
て
き
ま
し
た
。
そ
れ
は
、
皆
様
が
額
に
汗
し
て

働
き
納
め
た
税
金
が
、
福
祉
の
向
上
や
教
育
の
充
実
、
産
業
の
発
展
、
道
路
や
上

下
水
道
な
ど
の
イ
ン
フ
ラ
な
ど
に
有
効
に
使
わ
れ
て
い
る
か
ど
う
か
を
チ

ェ
ッ

ク
す
る
の
が
議
会
の
第

一
の
仕
事
だ
か
ら
で
す
。
典
型
的
な
無
駄
遣
い
だ
っ
た
水

道
事
務
所
太
陽
光
発
電
の
破
損
、
給
食
セ
ン
タ
ー
防
犯
灯
不
点
灯
の
真
相
解
明
が

出
来
な
か
っ
た
の
は
残
念
で
し
た
。 

  

病
児
保
育
が
実
現
に
向
け
て
動
き
出
す
な
ど
町
民
に
必
要
な
政
策
や
未
来
に

向
け
て
夢
の
あ
る
政
策
に
取
り
組
む
こ
と
も
重
要
な
仕
事
で
す
。
「子
ど
も
達
の

未
来
に
責
任
を
持
と
う
」、
今
後
も
こ
の
こ
と
を
忘
れ
ず
に
、
し
っ
か
り
と
活
動

し
て
い
く
決
意
で
す
。
今
後
の
四
年
間
の
活
動
目
標
を
同
封
い
た
し
ま
し
た
の
で

ご
覧
下
さ
い
。
皆
様
の
変
わ
ら
ぬ
ご
支
援
と
ご
理
解
を
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。 

        

 

 
 

●座右の銘 
 

人間万事塞翁が馬（じん

かん ばんじ さいおう

がうま） 

 

心田を耕す 
 

 

 

●活動報告 
 

ホームページ、ブログ、フ

ェイスブック等で活動を報

告しています。 
 

 

海野 阿見 で検索 
 


